

DELIK HUKUM

Jelang Imlek 2025, Polres Metro Jakbar Amankan 47 Vihara dengan Terjunkan 289 Personel

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Jan 28, 2025 - 20:43



JAKARTA BARAT - Polres Metro Jakarta Barat menerjunkan sekira 289 personel untuk mengamankan sebanyak 47 vihara atau tempat ibadah umat Budha jelang Imlek.

Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi mengatakan,

pihaknya melakukan pengamanan selama dua hari yaitu Selasa (28/1/2025 dan hari H Imlek Rabu (29/1/2025).

Twedi meninjau Vihara Dharma Bakti, Tamansari, Jakarta Barat untuk memastikan keamanan bagi para umat yang beribadah.

Ia juga sempat berbincang dengan salah satu pengurus vihara bernama Kong Tet Sen.

Dari lantai bawah dan lantai atas tempat ibadah, dilakukan pengecekan oleh polisi berpangkat melati tiga tersebut.

Setelah memastikan aman, ia pun memberikan keterangan kepada awak media di lantai bawah vihara tersebut.

"di Dharma Bakti ada 10 personel gabungan dari Polsek dan Koramil Tamansari yang sudah ditugaskan ," kata Twedi di lokasi, Selasa.

Menurutnya, setiap vihara akan dilakukan pengamanan oleh aparat gabungan dengan jumlah berbeda tergantung dari besar dan kecilnya area tempat ibadah.

Twedi juga sudah mengerahkan tim penjinak bom dari Gegana untuk lakukan sterilisasi tempat ibadah.

Sehingga, kata dia ketika masyarakat menjalankan ibadah Imlek dalam kondisi tenang dan aman.

"Sudah kami lakukan (sterilisasi) mulai pukul 08.00 WIB di beberapa vihara. Kami lakukan sterilisasi sesuai informasi dari intelgent. Kami lakukan penyisiran terhadap barang-barang yang dianggap berbahaya bagi para umat yang beribadah," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Kabag Ops Polres Metro Jakarta Barat Akbp Tri Bayu Nugroho mengatakan, Selain personel di lapangan, Polres Metro Jakarta Barat juga menyiagakan 86 personel di markas sebagai tim power on hand untuk mengantisipasi kemungkinan kontijensi atau situasi darurat yang memerlukan pengerahan cepat.

Pengamanan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen Polres Metro Jakarta Barat dalam menjaga keharmonisan, keberagaman, dan toleransi di tengah masyarakat.

"Kami ingin memastikan perayaan Tahun Baru Imlek berjalan dengan aman, damai, dan penuh kebahagiaan. Semoga semua warga yang merayakan dapat menjalankan ibadah dan tradisinya dengan tenang," tambahnya.

(*Humas Polres Metro Jakarta Barat*)